

12. Juli 2008:

Siebte Etappe: mit rasantem Tempo dem Meer entgegen

Feltre - Bibione (154km, 450 Höhenmeter). Es ist geschafft, wir haben die Alpen überquert und das Meer erreicht, Yeah! Ohne Sturz und Defekt haben wir nach einer chaotischen und unglaublich schnellen Etappe auch die letzten 150 km überstanden und das war heute alles andere als selbstverständlich. Denn da es nur noch flach Richtung Adria ging, fuhren die einzelnen Startblöcke über weite Strecken gemeinsam in einem Wahnsinnstempo. Die ersten 60km lag der Schnitt unserer etwa 200 Mann großen Gruppe bei über 42km/h . Das ganze war ein einziges Geheize, bei dem es leider viele unaufmerksame und viel zu risikobereite Fahrer gab und demzufolge auch schon früh einige Stürze. Zum Ende hin mussten jedoch viele Fahrer dem hohen Anfangstempo Tribut zollen und das Rennen beruhigte sich doch merklich. So erreichten wir nach vier Stunden wohlbehalten und ordentlich fertig das Ziel direkt an der Strandpromenade und konnten das ersehnte und verdiente Bad im Meer genießen!



***Oli und Bram am Ziel und bei Ihrem verdienten Bad im Meer.
Herzlichen Glückwunsch!!!***